
Die komplette Trasse untersuchen (FT vom 26.9.2020) 

Alteingesessene Herzogenauracher können sich bestimmt noch daran erinnern, als im Aurachtal eine 

Bahn fuhr. Man konnte in Herzogenaurach in den Zug einsteigen, in Bruck umsteigen und 

Endhaltepunkt war Erlangen Hauptbahnhof. 

Es gab im Juni 2020 eine Stadtratsitzung, bei der ALLE Stadträtinnen / Stadträte dafür gestimmt 

haben, die Aurachtaltrasse untersuchen zu lassen. Im Antrag hieß es: „Die Verwaltung wird 

beauftragt, einen Prozess für eine zweistufige Prüfung der Aurachtaltrasse als S-Bahn einzuleiten“. 

Viele Bürger sind wohl davon ausgegangen, dass die komplette bisherige Strecke, also von 

Herzogenaurach nach Erlangen Hauptbahnhof untersucht wird. 

Im letzten Planungs- und Umweltausschuss wurde das Thema auch erörtert. Leider muss man zur 

Kenntnis nehmen, dass unser Bürgermeister die Trasse nur bis Bruck untersuchen lassen will. Schade 

dass man jetzt schon wieder anfängt, ein Projekt zu torpedieren. Sicher, Bruck ist ein wichtiger 

Umsteigebahnhof, aber viele Herzogenauracher wollen auch nach Erlangen. Schließlich fährt die 

StUB auch über Erlangen Hbf. 

Ich empfehle dem hiesigen Stadtrat, bei der nächsten Stadtratsitzung dieses Thema anzusprechen. 

Wenn Untersuchung, dann bitte die komplette Strecke. 
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